
郡山市立片平中学校

第２学年通信 №14

令和４年6月1日(水)発行

文責：松井佐和子

高校説明会に向けて

来週の月曜日に６つの高校の先生においでいただき、高校説明会を行います。

片平中学校では全校生徒が参加する行事です。昨年皆さんは話を一生懸命聞き

メモを取っていましたが、初めてのことで、さらに中学校に入学したばかりで

高校への進路に対する気持ちが高まっていたか…？というと難しいものがあり

ました。しかし今年は違います。進路選択まで１年余となりました。高校でや

りたいことや関心のあるものも少しずつ出てきたり、将来の職業から進路を考

えたりしている人もいるでしょう。事前学習として説明会に向けて、６つの高

校から１校を選択し、高校のＨＰを中心に調べて新聞形式でまとめました。高

校調べが終わった後の感想からは、「分からないことを調べるのは大切だ。」「自分が入学するとしたらどの

コースが合うだろう。」「高校説明会でもっと詳しく知りたいと思った。」など、前向きな気持ちがムクムク

と湧き上がっている様子が伝わってきました。ぜひ、収穫のある１日にしたいですね。

作品は、教室後方に掲示中。それぞれ異なる

視点で調べてあるので、今週中に読み比べて

説明会に備えましょう。あと少し、で完成す

る予定の人は、頑張って完成させましょう。

【高校調べを終えて】

・郡山東高校を調べてみて、普段分からなかった学校の施設、行事、部活、校訓、校章などについて理解しました。初めてこ

んなに詳しく高校を調べたので、とてもおもしろかったです。来年のために役立つと良いなと思います。（奏音さん）

・自分が知りたかったことを知ったり、疑問を解消したりすることができました。どの高校を志望するか決め手となる進路に

関することや高校受験について詳しく知ることができました。高校説明会では、私が調べたことなどを中心に他の学校と比

べて、興味のある学校を他にも見つけて調べてみたいです。（里紗さん）

・郡山高校を調べてモットーにあるように大学に進学する人が多いということや、あまり聞いたことがなかったギター部など

があることが分かり、英語科での海外研修や槻葉祭といった行事にとても興味をもちました。進学する人が多い学校なども

詳しく調べられて良かったです。（詩苑さん）

・尚志高校を調べてみて、試験の回数だったり、どんな部活動があるか興味をもって調べることができました。苦手な教科が

あって追いつくことができなくても個別指導や指導を受けた後にテストもあるので、とても良いと思いました。（未空さん）

・郡山高校の知らないことをたくさん知ることができたのでよかったです。分からないことを調べるのは大切だなと改めて感

じることができました。（紗葵さん）

・郡山北工業高校では、自分が思っていた以上に部活動が盛んに行われていることを知りました。コンピュータ部は国際大会

に５年連続出場していることには驚きました。学科ごとに特色があり、どれも面白そうでした。（愛子さん）

・尚志高校について調べて、３コースを比較した記事が気になったので、まとめました。そのコースの特徴や大学を見つけて、

たくさん知ることができてよかったです。このコースの中で、どれが自分に合っているかをあてはめながらまとめられたの

でよかったです。（花穏さん）

・今まで知らなかったその学校の特徴などを知ることができました。これを生かして高校説明会では真剣に話を聞きたいなと

思いました。まだ時間はあるので、しっかり考えて行きたいと思う場所を決められたらいいなと思います。（輝子さん）

・郡山北工業高校情報技術科のことをたくさん知ることができました。資格をとったり大会に出たりなど、いろいろな活動が

あることを学びました。情報技術科に入学するかわからないけれど、高校を知ることができて良かったです。（蓮汰朗さん）

・興味のある高校を調べてみて、知らなかったことを多く知ることができました。学科で学んだことをどこで生かせるのか、

教育目標にはどのような特色があるかなど深く学ぶことができ、説明会でもっと詳しく知りたいと思いました。（楓音さん）
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